
 

 

第 1214 回例会 2024 年 9 月 10 日 

 

□司  会         杉山  裕君 

□開会点鐘                  吉田  穣君 

□R ソング      「それでこそロータリー」 

□寄付表彰 

    

   米山寄付  西澤 尚夫君 

                           

□ご挨拶 

  宮原 宏一君   

 

      例会に復帰されました 

    

 

□委員会報告      

  「2023-24 年度会計監査報告」   

          横沢  正君 

 

 

  「行動推進計画・ 

アンケートのお願い」 

          水野 泰雄君 

            

    

 

 

                    

吉田  穣君 

 
先週の新聞で話題になった内容ですが、今年の

夏（６月～８月）の平均気温が過去 30 年の平均よ

り 1.76℃高く、昨年と並んで過去最高だったとの

発表がありました。 

35℃を超えた猛暑日に至っては、全国の観測地点

の延べ回数が 8,821 回でこれまで最も多かった昨

年の 6,692 回を大幅に上回ったとのことでした。 
またＮＨＫでも同様の特集番組が放送されており、

1970 年代は東京で 30℃を超える真夏日は年に 1
～2 回程度だったようですが、今年はというと 31
日連続の記録更新となったようです。学校の屋外

プールは熱中症予防の観点から使用禁止となり、

屋内プールのある施設を借りて授業を行っている

様子が映し出されていました。 
私事ですが 20 年ほど前に出張でタイに行く機

会があり、その当時はタバコを吸っており、室内

禁煙のため気温 40℃の中、決死の思いでタバコを

吸いに行った覚えがあります。 
その際この国では絶対に暮らせないと思いました。

それが今年はここ日本でも 7 月 29 日に 6 地点で

40℃台が記録されたと聞き、日本の亜熱帯化が現

実のものとなりつつあることに危機感を覚えまし

た。 
2015 年のパリ協定で産業革命以降の平均気温

を 1.5℃に抑える努力を追求することが採択され

ましたが、今年の夏だけの平均気温ではあります

が既にその範囲を超えていることになります。 
地球温暖化についてはまだ先のことだと思ってい

ましたが、気候変動がこれ以上加速すると近い将

来この地球はどうなってしまうのだろうかという

不安を感じます。 
そうは言っても私自身、実際に何ができるのか、

具体的な答えはありませんが、今年から会社とし

てゼロカーボンの取り組みを発注元の要請で展開

することになりました。ご承知のとおり我が社は

アルミ鋳造の会社です。ＬＰＧと電力を使わなけ

れば仕事になりません。 
更にアルミの精錬には大量の電力を使います、主

な生産国はブラジルやロシアで化石燃料を大量に
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消費し電気を造っていると聞いています。 
ゼロカーボン？そんなことできる訳ないだろ位に

思っていて、面倒なことになったなぁ と後ろ向

きに捉えていました。でもこのニュースを機にこ

の取り組みを最優先課題と捉え、結果に繋げるた

めに何ができるのかを真剣に考え、行動に移して

いかなければならないと改めて想わされることに

なりました。逆に言うとこの取り組みを進めて行

かなければ企業としての生き残りは無いという危

機感も感じています。 
９月に入っても平年より気温が高い傾向は続いて

おり、地域によっては 35℃を超える日もあるよう

です。また水害も心配です。 
皆さんもどうぞお身体ご自愛ください。 
 

 
 

                                              

生川 秀樹君 

１. RI より 

・９月ロータリーレート １ドル=１４５円 

・「基本的教育と識字率向上月間」リソース案内 

２. ロータリー文庫より 

・2023-24 年度 決算報告書 

３. 地区事務所より 

・須佐五岳 RC 様事務局電話・FAX 番号変更の

お知らせ 

 
 
 
 
 

               町田 文徳君 

吉田 穣君  本日は新入会員の卓話です。町田さ

ん、戸堀さんお話楽しみにしていま

す。よろしくお願いします。 

生川秀樹君  宮原さんご生還おめでとうございま

す。皆さん健康に注意しましょう！ 

宮原宏一君  ご無沙汰しました。無事に戻ってき

ました。 

町田文徳君  本日は宜しくお願い致します。 

戸堀真澄君  本日はよろしくお願いいたします。

少々緊張です。 

松澤一志君  町田さん、戸堀さん今日は宜しくお

願いします。 

水野泰雄君  残暑お見舞い申し上げます。今日は

新入会員の皆様よろしくお願いいた 

します。 

 

 

ニコニコ BOX 喜投額 9/10 16,000 円 

 今年度累計 146,000 円 24.3％ (予算目標 60 万) 

 

 

 

 
           

町田 文徳君 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

町田
ま ち だ

 文
ふみ

徳
のり

 (旧姓 西沢) 

 
1980 年１月３０日生まれ ４４才 
身長 193 ㎝ 
長野県上田染谷高校 高校でバレーボールを始め

る 
愛知大学 
旭化成入社 岡山の水島コンビナート勤務  
旭化成スパーキッズ廃部→旭化成退社 
西澤保険事務所入社  
株式会社 あんしん保険相談設立 
令和１年１月 代表取締役 就任 
令和５年５月 株式会社ゆたかな暮らしの仲介舎

設立【空き家の活用】 
令和６年 10 月 まわり不動産株式会社設立予定 
 

 

 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  19 6 0 68.42％ 
前々回 20 3 1 90.00％ 

肥田野秀知君 杉山  裕君 西澤 尚夫君 
横沢  正君   

出席・会報・ニコ BOX 

新入会員卓話 

10 月 1 日例会予定 

幹 事 報 告 


